

CHALON-SUR-SAÔNE Initiative

250 peluches Pompy assisteront les pompiers de Saône-et-Loire

Grâce à Stéphane Bouvier, Pompy va prendre place dans toutes les ambulances des sapeurs-pompiers du département. Cette peluche en uniforme de pompier a pour but d'atténuer l'angoisse des enfants en bas âge, pris en charge lors des interventions.

Un moment convivial a régné ce mercredi à la caserne des pompiers de Chalon-sur-Saône. Stéphane Bouvier, passionné de moto (*lire par ailleurs*) mais aussi pompier professionnel, est venu remettre 250 peluches Pompy, la mascotte des pompiers, aux hommes du feu de Saône-et-Loire.

Pompy est une adorable peluche vendue à la Boutique des sapeurs-pompiers, au profit de la Fédération nationale des sapeurs-pompiers. Pour chaque peluche vendue, une autre est offerte aux pompiers pour prendre place dans les véhicules de secours aux asphyxiés et blessés (VSAB). Les sauveteurs l'utilisent pour rassurer les enfants en bas âge auxquels ils portent secours. Mais les véhicules sont nombreux et les petites victimes aussi. Il faut donc beaucoup de Pompy.

Passionné de raids moto depuis une trentaine d'années, Stéphane Bouvier est également pompier professionnel en Côte-d'Or. Confronté lui aussi à la détresse des tout-petits lors de ses interventions, il a eu l'idée d'utiliser son association, Team BS Aventure, et son réseau de sponsors (une



Pompy sera désormais présent à bord des véhicules de secours aux asphyxiés et blessés (VSAB) des pompiers de Saône-et-Loire, pour réconforter les enfants en bas âge secourus par les hommes du feu. Photo JSL/Philippe TARTAR

centaine, sur les 750 qu'il a démarchés seul, participe à l'opération Pompy) pour financer l'achat de peluches.

Objectif 2020 :

1 600 exemplaires

Depuis 2015, il a remis

3 500 Pompy à ses collègues du Service départemental d'incendie et de secours en Côte-d'Or (budget 10 000 à 15 000 € par an). L'objectif 2020 : 1 600 Pompy. Il en a déjà distribué 1 000 en Côte-d'Or mais ne veut pas s'arrêter

là. « Je veux étendre la distribution aux départements limitrophes. » C'est ainsi que Stéphane est venu remettre 250 exemplaires de la mignonne peluche à la caserne de Chalon-sur-Saône, aux représentants de l'Union départemen-

3 500

Nombre de peluches Pompy remises par Stéphane Bouvier à ses collègues du Service départemental d'incendie et de secours de Côte-d'Or (SDIS) depuis 2015.

tale des sapeurs-pompiers. Étaient présents pour la réception : le président de l'Union, le commandant Thierry Vuillemin (chef du Centre d'incendie et de secours de Chalon), ses vice-présidents (le lieutenant Jean-Marc Châtelet (chef du CIS d'Ouroux) et le lieutenant infirmière Émilie Dureaut, le capitaine Philippe Mauchamp (chef du CIS de Pierre-de-Bresse), le lieutenant Anthony Dufour (CIS de Tournus) et la capitaine-infirmière Céline Gentil (CIS de Mâcon). Cette dernière aura pour mission la distribution des Pompy dans les différents centres d'incendie et de secours.

Philippe TARTAR (CLP)

➤ Pour acquérir un Pompy et ainsi en offrir un autre aux petits patients secourus par les pompiers : www.laboutiqueofficiellepompiers.fr. Si vous êtes une entreprise et souhaitez sponsoriser l'opération : UDSP71, CIS 4 rue Raoul-Ponchon, 71100 Chalon. Tél. 09.61.49.14.24 ou aurélie@pompiers71.com ; site : www.pompiers71.com.

STÉPHANE BOUVIER, POMPIER AU GRAND CŒUR MAIS AUSSI ACCRO DES RAIDS-MOTO

Stéphane Bouvier, 47 ans, compte une trentaine d'années dans les rangs des pompiers. Dans la prestigieuse Brigade des sapeurs-pompiers de Paris d'abord et aujourd'hui en Côte-d'Or (il habite Is-sur-Tille). Mais depuis longtemps, il se passionne aussi pour les raids moto.

« C'est aux côtés de mon père, compétiteur en moto-cross dans les années 70, que j'ai chopé le virus », confesse-t-il. Son métier de pompier est un atout car dit-il « la pratique de cette discipline nécessite une très bonne endurance physique et mentale ».

■ Extrait de son palmarès

Il est compétiteur, en moto tout-terrain, depuis 1993. Finale du Championnat du monde des rallyes au Maroc (en amateur) en 2015, finale du Championnat du monde des rallyes au Maroc (en pro) en 2016. Grâce à cela, participation à deux "Dakar" en 2018 et 2019 en Amérique du sud. Ses objectifs : « Je veux participer au Morocco Desert Challenge 2020 (en semi-pro) et prendre part à la mythique Africa Eco Race 2021 (ex-Paris-Dakar). »

➤ www.bouvier-rallye-raid.fr

SASSENAY

Le ciel quadrillé par les avions

Dernièrement, dans le ciel de Sassenay, les habitants ont pu découvrir – en levant les yeux – des traînées blanches laissées par les avions. À chacun d'imaginer le résultat de ces traces : hashtag ou grille de morpion aérienne ?

Photo JSL/Véronique PETIT



OFFRE ÉTÉ PERGOLAS & STORES -15%
Du 22 juillet au 31 août 2020

Délais courts • Fabrication française (🇫🇷)
Spécialiste des portes de garage motorisées sans rails, portes, fenêtres, portails...

DUO FERM ZA Champ - Zone activité Champ Chassy
Chatenoy en Bresse ☎03 85 96 18 66